



## TARA ACCUEILLE DES SCIENTIFIQUES MONÉGASQUES



🕒 19 septembre 2024 | 0 | 📄 1 minutes read

Le 5 septembre dernier, la goélette TARA, dédiée à la recherche scientifique, a fait escale en Principauté de Monaco. À cette occasion, une vingtaine de chercheurs du Centre Scientifique de Monaco ont été invités à bord pour découvrir l'histoire et les missions actuelles du bateau. Utilisé à la fois comme support pour des recherches scientifiques et comme outil de communication, le TARA a présenté ses récentes missions et la vie quotidienne à bord.

Dans l'après-midi, les docteurs Renaud Grover et Éric Béraud, spécialistes en écophysiologie corallienne au Centre Scientifique de Monaco, ont accueilli l'équipe de TARA dans leurs locaux pour une visite approfondie des laboratoires. Les visiteurs ont posé de nombreuses questions sur les problématiques environnementales actuelles, auxquelles les chercheurs ont répondu en présentant les diverses activités du centre.

Construit en 1989 pour l'explorateur Jean-Louis Étienne sous le nom d'Antarctica, le bateau, devenu Seamaster sous la propriété de Sir Peter Blake, a été racheté en 2003 par Étienne Bourgois et Agnès Troublé. Rebaptisé TARA, il est désormais un laboratoire flottant au service de la protection de l'environnement marin. La Fondation TARA Océan, créée en 2016, a pour objectif d'étudier l'impact du changement climatique sur les océans. Le Centre Scientifique de Monaco a joué un rôle clé dans l'expédition Tara Pacific (2016-2018), qui se concentrait sur l'étude des récifs coralliens du Pacifique.